

Tertulia



Miércoles 14 de junio de 2017

Los congresos de Comisiones Obreras que nos afectan a los pensionistas de Enseñanza

Abogados de Atocha

C/ Sebastián Herrera, 14 (Metro Embajadores)

18.30 h

Como es conocido por todos nosotros, este 2017 está siendo el de los congresos del sindicato Comisiones Obreras.

A nosotros, de una u otra manera nos afectan fundamentalmente cuatro procesos, además del propio de la Federación de Pensionistas, a la que pertenecemos también los “jubilosos”:

El 9 Congreso de la Federación Regional de Enseñanza de Madrid.

El 11 Congreso de la Unión Sindical de Madrid Región, que ya vamos conociendo simplemente por Comisiones Obreras de Madrid.

El 12 Congreso de la Federación Estatal de Comisiones Obreras.

El 11 Congreso Confederal de Comisiones Obreras.

Se han celebrado y finalizado los tres primeros, continuando las tres secretarías generales: Isabel Galvín en Enseñanza de Madrid, Jaime Cedrún en la Unión de Madrid y Francisco García Suárez en la Federación Estatal de Enseñanza. Aunque no han cambiado las secretarías generales, sí se han renovado en profundidad las comisiones ejecutivas de las tres organizaciones.

En el próximo Congreso Confederal se producirá una importante renovación, al haber renunciado Ignacio Fernández Toxo a presentarse a la reelección para un mandato más y haber consenso en el candidato a sucederle, mucho más joven y que indica la intención renovadora de la Confederación Sindical de Comisiones Obreras.

“CCOO ¡se mueve!” es el lema que presidirá los trabajos del 11 Congreso Confederal de CCOO, que tendrá lugar los días 29 y 30 de junio y 1 de julio en Madrid, y que viene precedido de más de 4.000 actos en los que los más de 900.000 afiliados y afiliadas han podido debatir cambios muy importantes en los instrumentos, las estructuras y en los equipos de dirección del sindicato.

Recuperar afiliación y renovar el sindicato para hacerlo más transparente y eficaz, para pasar a la ofensiva para recuperar los derechos perdidos de los trabajadores y trabajadoras, son los grandes retos que se plantea CCOO en este Congreso, según han explicado durante su presentación en rueda de prensa, el secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, y el secretario confederal de Organización y Comunicación, Fernando Lezcano”.